

Daniel Reséndiz nuevo titular de la SESIC

Por instrucciones del presidente Ernesto Zedillo, el secretario de Educación Pública dio posesión de la subsecretaría de Educación Superior e Investigación Científica (SESIIC) al doctor Daniel Reséndiz Núñez, en sustitución Luis Lloréns Báez, el pasado 11 de enero.

En ceremonia efectuada en el despacho del titular de la SEP, Miguel Limón Rojas, éste destacó la trayectoria profesional del nuevo subsecretario, para quien pidió todo el apoyo en el eficaz cumplimiento de su encomienda; asimismo reconoció la labor desempeñada por Lloréns Báez durante el tiempo que ocupó el cargo, el cual fue desempeñado con profesionalismo y dedicación.

El nuevo subsecretario tiene una amplia trayectoria académica y profesional; la primera en la UNAM, donde además ha ocupado diversos cargos académico-administrativos, destacando la dirección de la Facultad de Ingeniería y del Instituto de Ingeniería. En el ámbito profesional, la labor de Reséndiz Núñez contempla la Comisión Federal de Electricidad, además de haber participado como consultor de numerosas obras de ingeniería en el país y el extranjero.